

# Vidal se cuadra con Bachelet: “Si ella va, es mi candidata”

El Ciudadano · 18 de febrero de 2025

---

*El presidente del directorio de TVN insistió en la necesidad de que el oficialismo enfrente los próximos comicios presidenciales bajo una candidatura única, porque “si nos dividimos llevando dos candidatos a la primera vuelta salimos terceros”.*



---

El presidente del directorio de TVN, Francisco Vidal (PPD), expresó su respaldo a la exmandataria Michelle Bachelet como posible abanderada de la [centroizquierda](#) a las próximas elecciones presidenciales del 16 de noviembre.

En conversación con Radio infinita, Vidal abordó el escenario de la carrera presidencial y la definición de los aspirantes por parte del oficialismo,.

Al respecto, el exministro de las carteras de Interior, Defensa y Secretaría General de Gobierno, se refirió a una eventual candidatura de Michelle Bachelet y de la actual ministra del Interior, Carolina Tohá, planteando dos escenarios posibles.

“En caso de que Bachelet no fuera candidata vamos a tener una primaria legal con 8 o 9 candidatos. El Partido Socialista (PS) como el Partido por la Democracia (PPD) no debieran separar sus aguas en las primarias y deben levantar a un solo candidato, sea del PS o sea Carolina Tohá. Eso tiene una razón práctica electoral: si llevan candidatos distintos partes con una desventaja objetiva”, afirmó el académico durante su entrevista en el programa ‘Ahora es Cuando’.

Sin embargo, si la expresidenta Bachelet aceptara presentarse de nuevo como candidata a La Moneda, Vidal planteó que se produciría “un escenario distinto”.

“Si Bachelet le dice a su partido que ha tomado la decisión de encabezar a las fuerzas oficialistas, muchos de los candidatos que te mencioné se van a bajar en primarias”, explicó.

Respecto a su opción en caso que la exjefa de Estado decida competir por tercera vez, el exministro aseguró que “si ella va, mi candidata va a ser Bachelet. No es un tema de gustos, es un tema de realismo político. Creo que tenemos una oportunidad de ganar la elección presidencial, ya que con Tohá o Bachelet vamos a enfrentar a una derecha muy fragmentada”.

Consultado por la posibilidad de una candidatura del exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, Francisco Vidal advirtió que puede ser un riesgo para el Partido Comunista. “Tendría cuidado en levantar una candidatura que pudiera caerse en el proceso, teniendo otras candidatas como Jeannette Jara”, planteó.

Para cerrar, insistió en la necesidad de que el oficialismo enfrente los próximos comicios presidenciales bajo una candidatura única, porque “si nos dividimos llevando dos candidatos a la primera vuelta salimos terceros”.

## **Bachelet pisa fuerte en las encuestas**

Cabe destacar que las declaraciones de apoyo de Francisco Vidal hacia Michelle Bachelet se producen justo cuando la expresidenta Michelle Bachelet pisa fuerte en las encuestas y aumenta su intención de voto, sin haberse postulado hasta el momento como candidata al Palacio de La Moneda.

De acuerdo con la nueva edición -correspondiente al mes de febrero- de la encuesta Criteria, la exmandataria, marcha en segundo lugar después de la exalcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei (UDI), quien va perdiendo terreno en las preferencias.

Según el sondeo, ante la pregunta espontánea sobre quién le gustaría a los encuestados que fuera el

próximo presidente o presidenta de Chile, Matthei obtuvo un respaldo de 26%, lo que representa dos puntos menos que en enero.

Por su parte, la **exmandataria**– quien gobernó el país en dos períodos (2006-2010 y 2014-2018)- logró 13%, dos puntos porcentuales más que en la muestra anterior.

En el caso de la más reciente Encuesta Signos, Matthei figura en primer lugar de las preferencias con 23,4% seguida de cerca por Bachelet con 17,3%, quien de momento se convierte en la posible aspirante con mayor apoyo dentro de la centroizquierda.

---

**Fuente:** El Ciudadano